
Sitzung im WiSe 23/24

Protokoll: Paul Bublitz

10 Dezember 2023

Anwesende: Eva. K, Florian, Paul, Dustin, Sebastian, Lydia, Eva N. (online später dazu
geschalten), 4 Studi-Gäste → beschlussfähig 6/11

1 Inforundlauf
• Dustin hatte von der KoMa (Konferenz deutschsprachiger Mathematikfachschaften)

berichtet und Material für Mental Health im Ehrenamt mitgebracht

• Jasmin möchte in den StuRa entsandt werden
Beschluss: "Wir wollen Jasmin in den StuRa entsenden"→ angenommen mit 6/0/0
(dafür/dagegen/enthalten)

• laut Lydia werden die FSR Pullover zum Anprobieren morgen ankommen

2 Mails und Anfragen
• Nachfrage, ob wir unsere Skript/Klausuren-Datenbank updaten können

• Skripte könnten dabei ebenso von Studierenden stammen

• Lydia fragt nun z.B. Finis an und es gab weitere Meldungen

3 Weihnachtsvorlesung
• Was schenken wir Pogorzelski? → Wein, Schokolade als Favorit genannt (Sebastian

hat dafür eine Idee)

• dürfen doch keinen Glühwein verkaufen

• mögliche Lösung: FKH/HS9 + Verkauf im Innenhof/Audimax
→ Florian meint wir könnten Strom aus dem Ziegenledersaal beziehen

• Dustin fragt nun beim StuRa nach

• Es kann sich immer noch in den Schichtplan eingetragen werden
→ Dustin dazu den Vorschlag semi-öffentliche Schichtpläne in Betracht zu ziehen,
um niederschwelligen Einstieg in FSR-Arbeit zu schaffen

• Idee wurde positiv aufgenommen und der Vorschlag einer FSR-Unterstützerinnen
Gruppe für solche Aktionen gemacht
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4 Veranstaltungen
• Profstammtisch: Dustin hat keine neuen Infos und fragt nochmal bei Kirchheim/Schwarz

nach
Termin frühestens dann im Januar

• Eva K. kauft morgen einen Stempel für die Spiele

• Kooperation mit Infos: Paul für eigene, kleinere Spieleabende, aber ein Großteil ist
gegen eine Beendigung der Kooperation
Eva schlägt Spieleabend-Orga-Treff vor, um die Verantwortlichkeiten besser aufzu-
teilen

• Idee einer Anpassung des Kooperationsvertrags (Pflichten festhalten, Finanzen neu
regeln)

• gerade Rückzahlung erst zum Ende des Jahres ist problemeatisch, weshalb Eva N.
eine monatliche Rückzahlung vorschlägt

5 Aktuelles vom Diplom-Studium
• Problem mit Langzeitstudierenden, die Probleme im Mathestudium haben/nicht

wissen, worauf sie sich einlassen

• Idee eines Eignungstests als Zugangsvorraussetzung wird aber sehr differenziert be-
trachtet

• Propädeutikum soll zudem eingestellt werden → treten an Frau Brinkschulte in
diesem Zusammenhang nochmal heran

6 Erstifahrt 2024
• Lydia möchte Geld für Oberau 2024 beschließen

• brauchen 32 Personen, um das Haus für uns zu haben

• brauchen Vergleichsangebote (Lydia würde sich kümmern)

• Finanzantrag an StuRa muss zudem vor der Unterzeichung des Vertrags mit Oberau
gestellt werden

• Beschluss: "Wir beschließen bis zu 2500 Euro für die Erstifahrt 2024 auszugeben."→
angenommen mit 7/0/0 (dafür/dagegen/enthalten)

7 Sonstiges
• Verschiebung Sitzungsbeginn ab jetzt auf 17:15 Uhr

• Beschluss: "Wir beschließen an Eva K. bis zu 50 Euro für Ausgaben zum Büro-
material des FSR zu geben."→ angenommen mit 7/0/0 (dafür/dagegen/enthalten)
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• Eva K. möchte Website um wichtige Infos ergänzen (Büronummer, Sprechzeiten,
was der FSR ist und macht etc.) → Eva N. hat sich schon gekümmert

• Zudem sollen Vorstellungstexte der Mitglieder angepasst werden

• Idee, dass kooptierte Mitglieder in unsere FSR-Telegramm Gruppe hinzugefügt wer-
den können

• Abstimmung: "Wir machen Rudolf Braun zu einem kooptierten Mitglied des FSR-
Mathe."→ angenommen mit 5/0/1 (dafür/dagegen/enthalten)
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